



**COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **Mois missionnaire 2025 : « Missionnaires de l'espérance parmi les peuples »**

**Montréal, le 29 septembre 2025** – Alors que le Mois missionnaire s'apprête à débuter le 1<sup>er</sup> octobre, jour de la fête de sainte Thérèse de Lisieux, patronne des missions, tous les fidèles, ainsi que les hommes et femmes de bonne volonté, sont invités à célébrer et rendre grâce pour l'Église missionnaire dans le monde. Mission foi fait donc appel à la générosité des Canadiens afin d'apporter de l'espoir aux populations et aux missionnaires sur le terrain en soutenant les divers projets en cours à travers le monde, par l'aide matérielle et par la prière.

La Journée mondiale des missions (JMM), sommet du Mois missionnaire, sera célébrée le 19 octobre prochain. Le thème choisi par le pape François pour cette 99<sup>e</sup> édition est : « Missionnaires de l'espérance parmi les peuples », faisant écho au thème de l'Année jubilaire que vit l'Église : « Pèlerins d'espérance ». C'est une occasion privilégiée pour soutenir activement les efforts des missionnaires, hommes et femmes, dans les territoires de mission où ils œuvrent au sein des communautés les plus marginalisées et vulnérables.

« Le Mois missionnaire est une invitation à devenir des porteurs d'espérance dans un monde parfois marqué par l'indifférence et la division, souligne le père Yoland Ouellet, o.m.i., directeur national des Œuvres pontificales missionnaires au Canada francophone. Cette espérance se traduit par une foi vivante, mais aussi par des gestes concrets de solidarité. »

Comme le pape Léon XIV l'a souligné en mai dernier, « l'Œuvre de la propagation de la foi [...] apporte son aide aux programmes pastoraux et catéchétiques, à la construction de nouvelles églises, aux soins de santé et aux besoins éducatifs dans les territoires de mission. » Les projets qui sont soutenus proviennent des quelque 1100 diocèses qui dépendent encore du Dicastère pour l'Évangélisation – cela représente un tiers des diocèses de l'Église catholique.

Grâce à la générosité des Canadiens, quelque 545 000\$ ont été distribués par Mission foi (Œuvre pontificale de la propagation de la foi) en 2024 pour appuyer divers projets au Burundi, au Maroc et en République démocratique du Congo, ainsi que pour soutenir la fondation *Domus Missionialis*, laquelle a pour mission d'accompagner séminaristes, prêtres, religieux et religieuses venant à Rome en provenance des diocèses de mission pour approfondir leurs études supérieures.

Mission foi met également à la disposition des paroisses, groupes et mouvements d'ici, diverses ressources accessibles sur son site Web [missionfoi.ca](http://missionfoi.ca) pour animer et nourrir la vie des communautés catholiques francophones du pays tout au long du Mois missionnaire.

**À propos de Mission foi**

Mission foi (Œuvre pontificale de la propagation de la foi), fondée en 1822, est l'une des quatre œuvres pontificales missionnaires au Canada. Son objectif est d'aider l'Église dans sa mission universelle et de répondre à ses besoins d'évangélisation. Présente dans plus de 120 pays, c'est l'Œuvre la plus importante du Vatican soutenant l'action missionnaire des Églises les plus pauvres du monde. Pour en savoir plus, rendez-vous sur [missionfoi.ca](http://missionfoi.ca)

- 30 -

**Pour en savoir plus ou pour toute autre question ou demande d'entrevue :**

Aline Bedros  
Torchia Communications  
514-250-2332  
[aline@torchiacom.com](mailto:aline@torchiacom.com)